



## Hallan docenas de cadáveres en casas del crimen organizado en Veracruz

Autoridades mexicanas reportaron este lunes el hallazgo de docenas de cadáveres desmembrados, embalados y congelados en refrigeradores de casas del crimen organizado en Veracruz, estado que vive una ola de violencia por bandas de la delincuencia. Los informes policiales señalan que los restos humanos, aún no cuantificados, estaban en dos casas de seguridad que operaba la delincuencia en el municipio de Poza Rica.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/republica/justicia/hallan-docenas-de-cadaveres-en-casas-del-crimen-organizado-en-veracruz-10535001.html>